

[Obernheim](#), 23.03.2018

Kosten für neue Halle liegen absolut im Plan

Das Feuerwehrhaus bestimmte die Sitzung des Obernheimer Gemeinderats. Es wurde entschieden, welche Unternehmen Aufträge erhalten.

von [Anne Retter](#)

Im Haushalt 2018 stehen für die Gesamtmaßnahme 710.000 Euro bereit. Davon wurden bisher 417.000 Euro ausgegeben. „Wir sind absolut im Plan“, freute sich Bürgermeister Josef Ungermann. Inklusiv aller Vergaben belaufe sich die Summe auf zwischen 800.000 und 900.000 Euro.

Für 18.569 Euro wurden die Bodenbelagsarbeiten an die Firma Farbe und Heimtex Moser aus Obernheim vergeben. Die Malerarbeiten führen die Feuerwehrleute aus. Die Gipsarbeiten übernimmt für 12.154 Euro die Firma Schlagenhauf aus Meßstetten, die Fliesenlegerarbeiten die Firma Thorsten Grimme aus Wehingen für 16.776 Euro und die Elektroarbeiten die Firma Elektro Moser für 123.425 Euro. Bei den Schlossereiarbeiten war mit einem Volumen von 13.798 Euro die Firma Metallbau Leibold aus Lautlingen günstigste Bieterin.

Der Auftrag für das Wärmdämmverbundsystem mit Gerüstbau ging an die Firma Farbe und Heimtex Moser für 30.383 Euro. Die Sanitärinstallationen samt Lüftung erledigt die Firma Hemmer aus Haigerloch für 56.211 Euro. An sie gingen auch die Heizungsbauarbeiten für 32.463 Euro. Die Asphaltarbeiten im Umfang von 40.248 Euro führt die Firma Friedrich Stingel aus Schwenningen aus. Weil die Feuerwehr beim Einbau mithilft, müssen für die Trennwände im Sanitärbereich nur 1390 Euro ausgegeben werden. Die Abgasabsauganlage in der Fahrzeughalle schlägt mit 12.196 Euro zu Buche. Die Brandschutztüren baut für 7076 Euro die Firma Klaiber K+V aus Nusplingen ein.

Noch nicht vergeben werden konnten die Arbeiten zur Herstellung der Außenanlagen, die über die Asphaltarbeiten hinausgehen. Die Angebote müssen noch ausgewertet werden. Ungermann lobte das Engagement der Feuerwehr: „Sie haben in unwahrscheinlich vielen, intensiven Arbeitseinsätzen eine Menge Vorarbeit geleistet. Alle Wände wurden gestellt und teilweise bereits beplankt.“



Der Bau der neuen Fahrzeughalle für die Oberheimer Feuerwehr geht voran. Foto: Volkmar Hoffmann